
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
22/11 -9 -6 771
23/11 -3 -1 757
24/11 -1 0 751
25/11 -3 -1 744
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Прогноз синоптиков

реклама

гиподинамии – нет!
новости, события, факты

• Несмотря на крепкий морозец, подопечные тренера Валерия Кирилихина, члены Заводоуковской 
юношеской сборной по биатлону, вышли опробовать новенькую лыжную трассу 

центра зимних видов спорта «Сосновый бор».

Два года работы строителей 
предприятия увенчались успехом: 
на территории фермы появилось 
животноводческое помещение, ос-
нащённое современным оборудо-
ванием. По сути – это маленький 
молочный комплекс, в котором 
вместо кормушек – кормовые сто-
лы, установлен «делавалевский» 
молокопровод с танком-охладите-
лем. Работают новые транспортё-
ры удаления навоза и система во-
допоя коров. Бурёнки теперь будут 

стоять не на голом бетонном или 
деревянном полу, а на специаль-
ных прорезиненных матах. Кры-
ша здания утеплена минватой и 
закрыта профнастилом. Пласти-
ковые окна сохраняют в базе теп-
ло, а приточно-вытяжная венти-
ляция обеспечивает нормальный 
микроклимат. Шестаковцы наме-
рены и в дальнейшем улучшать 
условия содержания обществен-
ного поголовья скота.

Борис СОКОЛОВ

У бурёнок – новоселье!
В ООО «Шестаковское» сдан в эксплуатацию новый коров-
ник на 240 мест.

Этой зимой заводоуковским любителям 
здорового образа жизни будет чем занять-
ся. Пришкольные стадионы и площадка у 
детской школы искусств уже превращают-
ся в катки.

Одно из самых популярных мест в Заводо-
уковске для катания на коньках – ледовый корт 
у спортивной школы № 2.  Там уже провели все 
необходимые работы. Ещё летом для подготов-
ки и обновления льда отремонтировали старень-
кий трактор, который сегодня выполняет функции 
ледоуборочного комбайна.

– Заливать корт мы начали ещё две недели на-
зад, – рассказывает директор спортивной шко-
лы Евгений Коркин. – Сначала подготовили так 
называемый черновой лёд, а потом при помощи 
установленной на трактор щётки  и горячей во-
ды шлифовали каток. Затем специальными но-
жами срезали верхний слой льда, чтобы его по-
верхность была ровной и гладкой, и вновь  шли-
фовали. Этот процесс будем повторять ежене-
дельно, чтобы лёд был идеальным. И, если по-
зволит погода, уже на этой неделе тренеры про-
ведут первые «ледовые» занятия для воспитан-
ников спортшколы, после чего каток откроем и 
для свободного посещения.

В коридоре школы установили деревянные ска-
мейки, чтобы было удобнее переобуваться, об-
новили на стадионе трибуну для зрителей и си-
стему освещения. Кроме того, в обозримом бу-
дущем в пункте проката появятся ещё несколь-

ко десятков пар новеньких коньков, средства на 
приобретение которых обещали выделить об-
ластные депутаты от партии ЛДПР Артём Зай-
цев, Глеб Трубин и депутат думы Заводоуковско-
го городского округа Сергей Хохлов.

Ещё один каток уже появился возле школы ис-
кусств. Работники Заводоуковского ЖКХ  залили 
его на прошлой неделе, однако морозы не дали 
там порезвиться ребятне. Не беда, синоптики 
обещают, что такой аномально низкой темпера-
туры воздуха, как несколько дней назад, в бли-
жайшие недели не ожидается. 

Активно готовят 10 катков и в сёлах округа. Ле-
довые корты практически готовы в Падуне, Но-
вой и Старой Заимках и Лебедёвке.

Прокатиться с ветерком можно и на лыжах в го-
родском центре зимних видов спорта «Сосновый 
бор».  По словам директора центра Валерия Кри-
вошеева, лыжный сезон здесь открылся, как толь-
ко выпал  плотный снег. Пока здесь лыжню готовят 
при помощи снегоходов, потому что снежный по-
кров ещё не велик, но как только наст станет боль-
ше восьми сантиметров, трассу будут накатывать 
с помощью специальной техники – ратрака. Пункт 
проката лыжного инвентаря в «Сосновом бору» ра-
ботает ежедневно с 9.00 и до 20.00.  И даже в вечер-
нее время можно промчаться по всем пяти киломе-
трам лыжной трассы: она освещена прожекторами. 

Так что, уважаемые заводоуковцы, занимайтесь 
спортом и набирайтесь сил и бодрости!

Андрей КОРОСТЕЛЁВ
Фото автора

Сезон открыт

Эскизы могут быть выполнены в 
различной технике, из любого ма-
териала. Жюри конкурса, куда вой-
дут профессиональные художники, 
мастера-умельцы и кондитеры, от-
берёт самые интересные работы и 
представит их на выставке в мар-
те. Эскизы, достойные сладкого 
воплощения, останутся в фондах 
районного краеведческого музея.

Члены клуба «Здравствуйте!» 

надеются, что проект поддержат 
и предприниматели и что пряник 
от Колмаковых станет лучшим су-
вениром для гостей города.

Свои работы заводоуковцы мо-
гут приносить до 31 января 2017 
года в районный совет ветера-
нов либо отправлять по элек-
тронной почте sovetveteranov.
zavodoukovsk@yandex.ru.

Ольга МЯСНИКОВА

Изготовим сувенир вместе
Досуговый клуб «Здравствуйте!» при районном совете ве-
теранов приглашает заводоуковцев поучаствовать в кон-
курсе эскизов «Пряник от Колмаковых». 

Руководствуясь статьёй 36 Устава муниципального об-
разования Заводоуковский городской округ, администра-
ция Заводоуковского городского округа постановляет:

1. Внести в постановление администрации Заводо-
уковского городского округа от 17.02.2014 № 190 «Об 
определении границ прилегающих к некоторым органи-
зациям и объектам территорий, на которых не допуска-
ется розничная продажа алкогольной продукции» (далее 
– постановление) следующие изменения и дополнения:

1.1. Пункт 3 постановления изложить в следующей 
редакции:

«3. Утвердить значения расстояний  от организаций и 
(или) объектов до границ прилегающих территорий, на 
которых не допускается розничная продажа алкогольной 
продукции в соответствии с приложением № 1 к настоя-
щему постановлению».

1.2. Дополнить постановление приложением № 1 со-
гласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

1.3. Пункт 4 постановления изложить в следующей 
редакции:

«4. Утвердить схемы границ, нанесённые на картогра-
фическом материале, прилегающих территорий к орга-
низациям и (или) объектам, на которых не допускается 
розничная продажа алкогольной продукции, в соответ-
ствии с приложением №  2 к настоящему постановлению».

1.4. Приложение к постановлению изложить в новой 
редакции согласно приложению № 2 к настоящему по-
становлению.

2. Опубликовать постановление в газете «Заводоуков-
ские вести», постановление с приложениями разместить 
на официальном сайте Заводоуковского городского округа 
в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.

3. Контроль за исполнением постановления возложить 
на заместителя главы городского округа Пономарёву Т.П.

А.Н. АНОхИН, 
глава городского округа

в администрации городского округа

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 1858 от 21.11.2016 г., г. Заводоуковск

О внесении изменений и дополнений в постановление администрации Заводоуковского городского 
округа от 17.02.2014 № 190 «Об определении границ прилегающих к некоторым организациям и объектам 

территорий, на которых не допускается розничная продажа алкогольной продукции»

На награждение в новый город-
ской Дом культуры приглашены 
27 семей, 14 из которых – мно-
годетные.  

Мамам вручат благодарственные 
письма за достойное воспитание де-

тей. Почётные грамоты от главы го-
родского округа  получат  Людмила 
Фельгер из Новой Заимки, Наталья 
Каткова из Падуна и Лариса Илик-
баева из Старой Заимки. 

Ольга МЯСНИКОВА

Единственной маме на свете…
Чествование заводоуковских матерей пройдёт в пятницу, в 
преддверии Всероссийского дня матери. 
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новости области

Начинающие фермеры Тю-
менской области получают 
государственную поддержку. 

Согласно постановлению 
регионального правительства 
максимальная сумма гранта 
для одного заявителя состав-
ляет 1,5 миллиона рублей. Фер-
мер может подать заявку и на 
меньшую сумму, исходя из сво-
их потребностей.

В результате последнего в 
этом году заседания конкурс-
ной комиссии в октябре гран-
ты присуждены шестерым за-
явителям. А всего в этом го-
ду господдержку получили 16 
начинающих фермеров на об-
щую сумму более 18 миллио-
нов рублей. 

В автобус – по банковской 
карте: тюменцы опробовали 
новую систему оплаты про-
езда.

Пилотный проект по оплате 
банковскими картами проез-
да в общественном транспор-
те стартовал в областной сто-
лице 16 ноября. 

Пока данное новшество при-
меняется лишь в автобусах че-
тырёх маршрутов: 11, 30, 120 
и 128.

По данным сайта 72.ру со 
ссылкой на пресс-службу го-
родской администрации, элек-
тронная оплата проезда зани-
мает у каждого пассажира не 
более пяти секунд. Карту или 
другое устройство (мобильный 
телефон, стикер, наручные ча-
сы) с этой технологией можно 
не передавать кондуктору – до-
статочно одного касания к бес-
контактному терминалу. Плата 
за проезд списывается без вве-
дения пин-кода. Забывчивые 
пассажиры застрахованы от 
повторной оплаты – терминал 
её просто не примет, на экра-
не появится надпись, что опла-
та уже произведена.

Тюменская энергосбыто-
вая компания составила оче-
редной антирейтинг долж-
ников среди управляющих 
компаний, ТСЖ и предприя-
тий ЖКх.

По состоянию на 7 ноября 
просроченная дебиторская 
задолженность управляющих 
компаний и ТСЖ Тюменской 
«матрёшки» перед поставщи-
ком электроэнергии составила 
65 миллионов рублей. Из них УК 
Ямала должны АО «ТЭК» 23,61 
млн рублей. На втором месте 
– управляющие компании юга 
Тюменской области, дебитор-
ская задолженность которых 
составляет 22,84 млн рублей. 
Сумма неплатежей управля-
ющих компаний ХМАО-Югры – 
18,55 млн рублей. 

Дебиторская задолженность 
предприятий ЖКХ за потреблён-
ную электроэнергию – 364,11 
млн рублей. Как и прежде, льви-
ная доля долгов приходится на 
коммунальные предприятия 
ХМАО-Югры – 276,13 млн ру-
блей. Предприятия ЖКХ Яма-
ло-Ненецкого АО задолжали по-
ставщику электроэнергии 63,59 
млн рублей. Предприятия жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства юга Тюменской области 
просрочили платежи перед АО 
«ТЭК» на общую сумму 24,39 
млн рублей. 

Тотальный экзамен на зна-
ние Правил дорожного дви-
жения пройдёт в Тюмени во 
дворце культуры «Нефтя-
ник» 26 ноября.

Сдать его смогут все жела-
ющие. Для регистрации на то-
тальный экзамен по ПДД и ин-
формирования его участников 
будут действовать страницы в 
социальных сетях «ВКонтак-
те» и «Фейсбук». Фото и сел-
фи с тотального экзамена по 
ПДД его участникам предлага-
ют выкладывать в Интернет с 
хештегом #ТюменьзаПравиль-
ноедвижение.

Место последнего пристани-
ща участника Великой Отече-
ственной войны горюновца 
Александра Колобова до ны-
нешнего ноября считалось 
неопределённым.

Ещё в далёком 1947 году се-
мья красноармейца Колобова 
получила извещение о том, что 
он умер от ран 20 сентября 1942 
года в 101-м медицинском сани-
тарном батальоне 43-й стрелко-
вой дивизии под Ленинградом. 
Скупую запись о смерти бойца-
наводчика знаменитой «катюши» 
А. Колобова сохранила лишь са-
нитарная госпитальная книжка. 

Ушли уже из жизни жена за-
щитника Отечества А. Колобова 
Вера Карпеевна и его дочь Зи-
наида, так и не узнав места по-
гребения родного человека. И 
вот, приняв во внимание работу 
жителя села Горюново Леонида 

Пешева по поиску места захоро-
нения воина-земляка и учтя на-
стойчивость Леонида Платоно-
вича, фамилию сержанта А. Ко-
лобова внесли в картотеку учёта 
безвозвратных потерь отдела во-
енного комиссариата Ленинград-
ской области по городу Кировску 
и Кировскому району. 

Местом увековечивания памя-
ти Александра Васильевича Ко-
лобова следует считать Преобра-
женское кладбище города Шлис-
сельбурга Ленинградской обла-
сти. По мере изготовления ме-
мориальной плиты фамилия во-
ина-горюновца будет увековече-
на к празднованию Дня Победы. 
О чём в своём письме Л. Пеше-
ву сообщил начальник отдела во-
енного комиссариата Ленинград-
ской области по городу Кировску 
и Кировскому району А. Смирнов.

Подготовила 
Татьяна КОРОСТЕЛЁВА

Общественная палата призва-
на быть основной площадкой 
для обсуждения проблем му-
ниципалитета, а не средством 
решения личных вопросов 
заводоуковцев. 

Об этом, беседуя со мной, за-
явила председатель обществен-
ной палаты городского округа Га-
лина Туровинина. 

Она рассказала, что в июне 
вступил в силу Закон об обще-
ственных палатах Российской 
Федерации, где чётко прописа-
но, что их представители долж-
ны поддерживать гражданскую 
инициативу, работать с волон-
тёрами, благотворительными и 
общественными организациями, 
участвовать в формировании со-
циально-экономической полити-
ки региона.

А общественники вместо того, 
чтобы, к примеру, участвовать в 
обсуждении бюджета городского 
округа или смотреть, как реализу-
ются те или иные социальные про-
граммы на нашей территории, вы-
слушивают чаяния жителей. Кому-
то не удалось встать в очередь на 
квартиру, кому-то  –  оформить до-
кументы на земельный участок... 
Конечно, они, чем могут, помогают 
людям, но, по сути, дублируют ра-
боту нашей администрации, а та-
кого быть не должно. 

Общественная палата отра-
ботала год, но председатель не 
может назвать его плодотвор-
ным. Да, общественники про-
вели немало заседаний. Дава-
ли поручения, принимали реше-
ния, но дальше слов дело не по-
шло. Так, летом общественная 
палата провела круглый стол с  
представителями молодёжных 

объединений округа. Члены ко-
митета по спорту и делам моло-
дёжи, молодёжной думы округа 
пообещали сделать жизнь за-
водоуковской молодёжи насы-
щенной и интересной. Говори-
ли о том, что у нас заработа-
ет кинотеатр, будут организова-
ны танцевальные площадки... 
Но не все их задумки претвори-
лись в жизнь. Комиссия по со-
циальным вопросам при обще-
ственной палате проверила де-
ятельность областной больницы                                                                     
№ 12. После общественники 
встречались с исполня ющим 
обязанности главного врача 
больницы Евгением Субачем, 
обсуждали  основные проблемы 
медучреждения, а именно: нали-
чие очередей, невнимательное 
отношение врачей к пациентам. 
Но ничего не изменилось… Ког-
да же слова будут подкрепле-
ны делом?

Сейчас общественники по шли 
в школы, чтобы узнать, чем жи-
вёт наше образование и какая 
нужна помощь образовательным 
учреждениям. Неплохо было бы, 
если в эту работу активно вклю-
чились и родители учеников…

В конце года общественная па-
лата проведёт довыборы. Сегодня 
в её составе 11 человек, но долж-
но быть намного больше. Обще-
ственники ждут в свои ряды лю-
дей неравнодушных и беспокой-
ных. Приветствуют жителей сель-
ских территорий. А также надеют-
ся на более тесное сотрудниче-
ство с администрацией городского 
округа. Уж очень общественникам 
хочется, чтобы их объединение су-
ществовало не только на бумаге.

Беседовала 
Ольга МЯСНИКОВА

На минувшей неделе Алек-
сандр Анохин побывал в пяти на-
селённых пунктах округа – Ново-
лыбаево, Бигиле, Дроновой, Ле-
бедёвке и Шестаково. Надо отме-
тить, что явка селян превзошла 
все ожидания. К примеру, в  Дро-
новском  клубе не хватило мест –  

встречи с главой

Проблем меньше – наСтроение лучше

Выездные встречи с населением глава городского округа 
Александр Анохин проводит в конце года не случайно: в 
это время завершается формирование местного бюджета, 
определяется его расходная часть, уточняются основные 
программы и планы. А значит, просьбы и наказы заводо
уковцев придутся кстати.

общественная инициатива

нужны беспокойные 
и неравнодушные 

память

Эхо далёкого прошлого

• Глава округа Александр Анохин на встрече с бигилинцами. 
Здесь, как впрочем и на других сельских территориях, наиболее активны пенсионеры.

пришлось ставить дополнитель-
ные скамейки и стулья. Сель-
ские жители говорили, что для 
них встреча с главой – это  воз-
можность напрямую поведать о 
своих проблемах и, если не раз-
решить их сразу, то хотя бы по-
лучить совет или консультацию. 

Большой разговор начался с вы-
ступлений глав сельских админи-
страций. Они отчитались о том, 
что сделано на территориях за год 
и какие наказы селян уже выполне-
ны. Так, в Шестаково заменили во-
допроводные трубы и проложили  
тротуар к детскому саду. В Дроно-
вой установили уличные тренажё-
ры и  огородили детскую площад-
ку. В Лебедёвке построили полигон 
ТБО, отремонтировали электро-
проводку в многоквартирном до-
ме и открыли памятник землякам, 
погибшим в годы Великой Отече-

ственной войны. А в Бигиле спи-
лили старые деревья, продолжи-
ли работы по уличному освеще-
нию и благоустройству кладбища…

Однако проблемы в сёлах ещё 
есть. Несомненно, когда они ре-
шаются, настроение жителей 
улучшается.

Главным вопросом остаётся га-
зификация населённых пунктов. 

На встречах с главой весть о том, 
что в дома придёт голубое топли-
во, получили жители Новолыбае-
во и Бигилы. В этих сёлах подряд-
ная организация приступит к ра-
ботам уже в конце ноября-начале 
декабря. Решается вопрос обеспе-
чения жильём работников бюджет-
ной сферы. Так, в Лебедёвке пла-
нируют заложить ещё один много-
квартирник.   

На повестке дня были и так на-
зываемые проблемы  местного 
значения: где-то нужно привести 
в порядок плотины,  восстановить 
подъезды к домам, размытые во 
время весеннего половодья, от-
ремонтировать ФАПы, усилить 
сигнал сотовой связи, защебе-
нить улицы и заасфальтировать 
тротуары, залить на зиму катки. 

Понятно, что решение вышепере-
численного требует финансовых за-
трат, а денег на всё и сразу как всег-
да не хватает. Часть вопросов глава 
муниципалитета всё же пообещал 
решить. К проблемам, связанным в 
основном с благоустройством тер-
риторий, подключаются непосред-
ственные помощники глав сельских 
администраций – территориальные 
общественные советы.

Встречи с главой продолжают-
ся. На этой неделе Александр 
Анохин приедет в Колесниково, 
Першино, Падун, Комсомоль-
ский и Гилёво.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

Управление Пенсионного фон-
да России в Заводоуковском 
городском округе повышает 
качество обслуживания лю-
дей с ограниченными воз-
можностями здоровья. 

Как рассказал заместитель на-
чальника межрайонного управ-
ления ПФР Антон Терентьев, для 
инвалидов оборудована удобная 
парковка, на дверях здания есть 
кнопка вызова, а для колясочников 
–  специальный подъёмник. Для 
слабовидящих и незрячих в кли-

ентском отделе наклеены преду-
преждающие знаки. Вся важная 
информация дублируется шриф-
том Брайля.

Обратиться в управление ПФР 
люди с особенностями здоровья 
могут   по телефонам горячей ли-
нии  8 (34542) 6-00-32 (по пен-
сионным вопросам), 6-17-63 (по 
вопросам персонифицирован-
ного учёта), 6-11-01 (по вопро-
сам заблаговременного назна-
чения пенсий) или через портал 
gosuslugi.ru. 

Ольга МЯСНИКОВА

особые условия 
для особенных людей

доступная среда


